

学校だより

# いつも に 岳陽

令和8年1月28日 富士市立岳陽中学校



## 2026年がスタートしました！

新年が明けて1か月が過ぎました。昔から、「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」などと言われるように、1月からの時間は本当に早く過ぎていきます。

3年生の皆さんには卒業まであと2か月です。残りの日々、最後まで自分を磨く3年生でいてほしいと思います。また、1・2年生もあとわずかで進級します。素敵な先輩になれるよう、今この時期に準備を進めてほしいと思います。よい1年になりますように。

### 面接練習(3年生)

毎年、本校職員総動員で実施している3年生の面接練習。今年も1月15日(木)に実施しました。受検高別に前後半に分かれ、8人～9人ほどのグループをつくり、各グループ50分間の練習を行いました。面接の時間は一人5分ほどでしたが、今まで面接に向けて準備してきたことを再確認する大変よい機会になったと思います。私立高校の出願も終わり、入学試験が目前に迫ってきました。3年生の皆さん、頑張ってください。



### SPAC中高生舞台芸術鑑賞(2年生)

1月16日(金)の午後、2年生が、静岡県コンベンションアーツセンターグランシップの先端部分に位置する静岡芸術劇場で、演目「ガリレオ～ENDLESS TURN～」を鑑賞してきました。天動説が常識とされていた時代に地動説を唱えたガリレオの半生を描いた演目で、舞台の迫力を間近に感じることのできる大変貴重な体験ができました。

### 給食に感謝する会

1月26日(月)の帰りの会の時間にTeamsで各教室を繋ぎ、給食委員の企画、運営で給食に感謝する会を実施しました。お片付けコンテストの結果発表やメッセージカード贈呈の報告、給食室からのお話、給食委員長のお話など、工夫を凝らした様々な企画を通して、給食に対する感謝の気持ちを再確認することができたと思います。これからも、栄養バランスが整えられたおいしい給食をいただき、健康で丈夫な体をつくっていきましょう。

